## Humedad y dejadez en el Centro de Salud

Aurelio Maroto

Una imagen vale más que mil palabras. El refrán popular se hace una vez más efectivo echando un simple vistazo a las fotos que publicamos. Aunque no lo pa-

rezca, son dependencias de nuestro Centro de Salud. Lo que ven es producto de la humedad y también de la dejadez, entre otras cosas porque estas habitaciones están así desde hace varios años. O, meior dicho, estaban. A raíz de que Radio Horizonte y las páginas del diario Lanza dedicadas a La Solana denunciaran esta situación a través de sendos artículos, los mecanismos de la gerencia de Atención Primaria de Ciudad Real se pusieron rápidamente en funcionamiento. Como por arte de magia, a la semana siguiente estaba todo listo para que los albañiles iniciaran los trabajos de reparación.

Como podemos ver, la humedad afectaba a las consultas de odontología, pediatría o la sala de descanso de enfermería. Además, los azulejos se estaban cayendo a puñados en varios pasillos. El problema es que la situación no era nueva. Fuentes del Centro de

Salud aseguran que llevaban así entre tres y cuatro años, sin que nadie fuera capaz de solucionar los evidentes desperfectos que existían. Según ha podido saber este medio, la dirección de enfermería y la dirección del Centro de Salud se quejaron en multitud de ocasiones, tanto de forma verbal como por escrito,



a la gerencia de Atención Primaria de Ciudad Real, pero la respuesta siempre era la misma: "ya lo arreglaremos, ahora tenemos problemas de presupuesto", etc. Lo más que hacen era "venir a pintar, pero con un problema de fugas, la humedad volvía a aparecer pronto". Mientras tanto, los pacientes no dan crédito a que

en pleno siglo XXI todavía sucedan estas cosas, y muchos también se han quejado, incluso por escrito. Naturalmente, la salubridad de las consultas queda bastante en entredicho con imágenes así. El coordinador del Centro de Salud, Pablo García, no ocultó su disgusto por esta situación y reconoce que no es admisible. Asegura que las autoridades sanitarias del Sescam a nivel provincial ya conocían lo que pasaba desde hace tiempo. Además, afirma que el servicio de limpieza también deja que desear.

En cualquier caso, lo más llamativo es que hayan pasado los meses y los años sin que el asunto se haya solucionado. Dejadez o incompetencia, una de dos. El Centro de Salud de La Solana, que desde hace tiempo necesita con urgencia un segundo centro, atiende en estos momentos las necesidades de La Solana (16.000 habitantes), San Carlos del Va-

lle (1.300 habitantes) y Alhambra (1.200 habitantes).



